



AGENCIA DE NOTICIAS
DEL ESTADO MEXICANO

■

Consejo Monetario Centroamericano se reúne en Honduras

Tegucigalpa.- Los presidentes de los bancos centrales de América Central y República Dominicana debatirán aquí sobre la situación económica de la región, en el marco de la 272 reunión del Consejo Monetario Centroamericano.

La presidencia del Consejo Monetario Centroamericano estará a cargo de Marlon Tábor, presidente del Banco Central de Honduras, señaló la prensa local.

El cónclave, con una duración de dos días, finalizará mañana viernes con una reunión conjunta de los superintendentes de bancos de la región.

En febrero pasado, el Consejo Monetario Centroamericano publicó un informe en el que destacó que las firmas Standard and Poor's y Moody's Investor decidieron mantener la calificación para el área en el cuarto trimestre de 2014.

Standard and Poor's le asignó a Centroamérica una calificación de B Estable y Moody's una de B3 Estable.

No obstante, las firmas calificadoras consideraron que prevalecen factores de riesgo como una deuda en aumento, debilidad de las instituciones públicas, una economía con ingresos bajos y rigidez del tipo de cambio que limita la política monetaria.